

学習発表会を終えて 《10/19(土)》

2学期最大の行事「学習発表会」を実施しました。各学年の総合的な学習の時間の取組では、1年「自然環境」、2年「職場体験」、3年「修学旅行」をテーマに発表しました。また、保健体育科の創作ダンスでは、プロダンサー指導の下、学年の中でオーディションを行い、選抜された代表チームによる発表を行いました。

部活動では、美術部の紙芝居、ダンス部による発表、音楽部の演奏を披露しました。最後は各学年が合唱を披露し、校歌の全校合唱の余韻が残る中で幕を閉じました。どの学年も、頑張って努力した成果を発揮することができましたが、特に3年生は最後の学習発表会としてすばらしい発表を見せることができました。

当日は多くの保護者や地域の皆様に参観いただきありがとうございました。また受付等でご協力いただいた保護者の皆様には、心より感謝申し上げます。



体力向上週間・早朝マラソン 《10/7(月)～10/16(水)》



本校では、毎年この時期に健康な身体の基盤づくりと持久力の向上をねらいとして、20分間の早朝マラソンを自主参加で行っています。今年度も6日間実施し、走った距離の合計で最長距離を走った生徒（各学年の男子1名、女子1名）が次回の全校朝礼で表彰されます。今年度の参加率は26%、全体では234名中61名が参加しました。

生徒総会(後期)を実施 《10/11(金)》

新生徒会役員を中心に後期の生徒総会を行いました。当日は3年生の2名が議長団を務め、滞りなく議事が進行しました。生徒会長・委員長も代表者からの質問にしっかりと答え、生徒会本部・専門委員会それぞれの活動案が承認されました。各クラスの委員、そして全校生徒の皆さんが、生徒会の一員として、よりよい八中を作り上げてください。



11/1は八中の43回目の開校記念日です

昭和52年4月に開校した本校は、その年の11月1日に開校記念式典を挙行了しました。以来この日を開校記念日とし、今年で43回目を迎えました。

がんばっています八中生!

- ◇バスケットボール部 第9ブロック新人大会 男子：●府中九中、女子：●府中六中
- ◇バレーボール部 第9ブロック新人大会 予選リーグ ●三鷹中等、●府中一中、●明星中
- ◇テニス部 都新人大会(団体) 男子：●中大附属中、女子：○穎明館中 ●小金井一中
- ◇卓球部 第9ブロック秋季大会(個人) 2回戦進出：1年高橋(啓)
- ◇サッカー部 第9支部新人大会*調布五中と合同：予選5チームリーグ 3位(1勝2敗1分) →決勝トーナメント進出
決勝トーナメント1回戦 ○三鷹中等、*2回戦 11/2(土)vs 府中二中

セーフティ教室のお知らせ 11/19(火)5校時(13:30～)

NTTドコモから講師をお招きし、第一部は1・2年生を対象にネットや携帯電話のトラブルを防止する内容で講演を開催します。第二部(14:40～)は、警察署・保護者・地域の方々・教職員による協議会を行います。第一部も参観可能ですので、ぜひご参加ください。【問合せ先/副校長】

◆◆◆台風19号で、学校の方は特に被害はありませんでした。
この度、被災されました方々に心よりお見舞いを申し上げます◆◆◆